



ききょう

12月号



間もなく冬休み!



師走に入り間もなく冬休みを迎えようとしています。今年もコロナ禍の中、感染予防に努めながら運動会、修学旅行、校外学習、桔梗祭等が規模を縮小しながらも何とか実施できたことは、よかったと思っています。これは保護者の皆様の御理解があつてのことと改めて感謝いたします。さて、12月25日から17日間の冬休みが始まります。年末年始のこの時期は、家族と共に過ごす時間が多くなると思います。最近では大掃除やお節料理などの準備も簡素化されつつあるように感じますが、正月を迎える準備など家事の手伝いを通して、それぞれの家の家風というものを認識させていただきたいと思います。しかしながら、3年生にとってははいよいよ私立高校の受験が始まり、年末年始とは言え気が抜けない休みになるかと思えます。引き続き体調管理に気を付け、自分の力を発揮できることを願っています。生徒たちにとっても御家族にとりましても、有意義な冬休みとなることを願っています。

1年生が企業見学会

11月18日(木)昨年度は実施できなかった1年生対象の「企業見学会」を今年度は実施できました。1組が【サワ精機】と【野州たかむら】、2組が【ハクホウ】と【イトウ工業】、3組が【メイバンプラスチック茂木】と【もてぎプラザ(道の駅)】を見学してきました。町内の企業について理解を深めることができました。



2年生 思春期教室

11月19日(金)2年生は、保健師さんをお招きし、妊婦体験などの思春期教室を行い、命の大切さについて学びました。



薬物乱用防止教室

11月25日（木）茂木警察署の生活安全課から講師を招き、「薬物乱用防止教室」を実施しました。毎年実施している行事ですが、改めて薬物の怖さについて理解を深めることができました。



大縄跳び大会

11月26日（金）恒例のクラス対抗大縄跳び大会を実施しました。各学年の優勝は、1年生が2組、2年生が3組、3年生が1組でした。



避難訓練

12月3日（金）には、地震から火災が発生したという想定で避難訓練を行いました。茂木分署の消防士の皆さんに御指導をいただきながら消火器を使った訓練も行いました。



生徒会役員選挙

来年度の生徒会役員を選出するための選挙が行われました。12月6日（月）に立会演説会が行われ、翌7日（火）に投票が行われました。当選者は以下の通りです。



生徒会長 堀江鳳我（2年1組）
副会長 秋山侑輝（2年1組）・佐藤堅心（1年1組）【敬称略】